

Banco Mundial ofrece incentivos económicos para zona fronteriza

El estado actual de la crisis migratoria venezolana y el impacto que ha tenido sobre la economía colombiana, así como las medidas tomadas por el gobierno del presidente Iván Duque para atender las necesidades de los colombianos que viven en la frontera junto a la disposición de recursos para estos departamentos, fueron tratados por la vicepresidenta Marta Lucía Ramírez con el Banco Mundial.

En Washington ella fue recibida, ayer, por la vicepresidenta del Banco Mundial, Kristalina Georgieva, quienes pasaron revista a la situación generada por la oleada de inmigrantes que abandonan el vecino país.

Las medidas del proyecto de ley de la Zona Económica Especial para Cúcuta que fueron incluidas en el Plan Nacional de Desarrollo y ampliadas a toda la frontera con Venezuela hicieron parte de la agenda.

"Estuvimos hablando sobre el Plan de Impacto, ese



LA VICEPRESIDENTA COLOMBIANA Marta Lucía Ramírez se reunió, en Washington, con la vicepresidenta del Banco Mundial, Kristalina Georgieva.

paquete de medidas que produjo el presidente Iván Duque para que se establezcan nuevas empresas en la frontera de Colombia con Venezuela y explicando los incentivos de carácter fiscal", señaló la funcionaria.

Asimismo, la vicepresidenta Ramírez agregó: "estamos visualizando el desarrollo de todos esos departamentos: La Guajira, Norte de Santander,

Arauca, Cesar, Boyacá, Guanía y Vichada que van a tener nuevas empresas gracias a esos incentivos".

Kristalina Georgieva le explicó a la funcionaria colombiana las líneas de financiación existentes en ese organismo multilateral.

"Esas posibilidades crediticias las vamos a socializar con el ministro de Hacienda, Al-

berto Carrasquilla para que esos recursos que el Banco Mundial ha ofrecido para el desarrollo se utilicen de manera prioritaria en esos departamentos de frontera", dijo Ramírez.

De igual forma, se trataron cuestiones concernientes al crecimiento de la economía del país para que sea del 4%, en promedio y, "que esto conlleve la incorporación de las mujeres al mercado del trabajo, acabe la desigualdad en contra de la mujer".

En el encuentro se analizó la posibilidad de tener líneas de financiación especiales para las pequeñas y medianas empresas que establezcan las mujeres, "con el propósito de que se vuelvan empresarias, emprendedoras y que tengan posibilidad de tener más seguridad económica y así vamos a tener menos mujeres que estén sufriendo por la violencia en la sociedad colombiana", precisó la vicepresidenta colombiana.

A \$2,7 billones llegaron utilidades de Ecopetrol

Bogotá (La República)

El Grupo Ecopetrol anunció este lunes los resultados alcanzados durante el primer trimestre de 2019, donde reportó una utilidad neta de \$2,7 billones, cifra superior a la obtenida en el mismo periodo del año anterior, cuando se ubicó en \$2,6 billones.

El Ebitda de la compañía petrolera se ubicó en \$7,4 billones, equivalente a un margen de este indicador del 46%. En cuanto a los ingresos, Ecopetrol reportó \$15,9 billones para el periodo, un aumento de 8,9% en comparación del mismo periodo de 2018, cuando las ventas totales que registró la petrolera estatal fueron de \$14,69 billones.

En el primer trimestre, la producción del grupo llegó a 728.000 barriles de petróleo diarios, cerca del rango alto de la meta establecida para 2019.

"Este resultado refleja la respuesta positiva de los yacimientos con recobro primario y secundario, el desarrollo de mercados de gas, y la eficaz ejecución del plan de inversiones", aseguró Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

La compañía destacó en su informe que estos resultados se alcanzaron incluso con un menor precio del Brent, que en el primer trimestre de 2018 estaba en 67,2 dólares por barril y al cierre del primer trimestre del año estaba en 63,8 dólares.

En el primer trimestre de 2019 se finalizaron 158 pozos de desarrollo y se tuvieron en promedio 41 taladros en operación, 13 más que los utilizados en el primer trimestre del año pasado.

Según la empresa, los segmentos de producción y transporte tuvieron un mejor desempeño operativo y financiero frente al primer trimestre del año anterior. En este periodo la compañía transportó 1,13 millones de barriles diarios.

Por otro lado, el segmento de refinación se vio afectado por menores diferenciales en productos y la salida a mantenimiento programado de la Unidad de Hidrotreamiento de Diésel (HDT) en la Refinería de Barrancabermeja. En Cartagena se refinaron 154.500 barriles por día en el trimestre y en Barrancabermeja 195.500 barriles diarios.

Duarte Guzmán asume dirección regional de Migración Colombia

El exconcejal de Cúcuta, César Duarte Guzmán, asumió como director de Migración Colombia para la Región Oriente, cargo en el que se venía desempeñando Rafael Darío Eugenio Parada.

El nuevo titular de ese despacho tiene como reto central el manejo de la oleada migratoria venezolana que se siente con mayor fuerza en esta zona de frontera.

Según el informe trimestral de Migración Colombia, ha Norte de Santander han llegado 176.695 ciudadanos que salieron del vecino país, mientras que en La Guajira hay 147.323, ocupando ambos departamentos el segundo y tercer lugar en este listado que encabeza Bogotá.

"De la mano de Dios y con profesionalismo, asumo con mi mayor humildad este nuevo reto, dirigir la regional de Migración

Colombia en el oriente colombiano. Por nuestra región y el país", dijo Duarte Guzmán.

El abogado fue concejal de Cúcuta entre 1995 y 1997, de 2004 a 2007 se desempeñó como director jurídico y gerente de Metrovivienda Cúcuta, ejerció como subgerente jurídico de la empresa de servicios públicos Aguas del Oriente S.A ESP, en 2008; trabajó como asesor jurídico de la Secretaría de Agua Potable y Saneamiento Básico de Norte de Santander, de 2008 a 2010.

La nueva autoridad migratoria también fue director de la Biblioteca Pública Julio Pérez Ferrero, secretario general del Instituto de Cultura y Bellas Artes y director del Departamento de Fondos Culturales durante entre los años 1976 y 1980, así como gerente general de Recreorte Ltda, entre otros cargos públicos.

Es experto en contratación estatal y



CRISTIAN KRÜGER quien dirige Migración Colombia, acompaña al nuevo director de la entidad en la Región Oriente, César Duarte Guzmán.

tiene estudios de especialización en Derecho Inmobiliario Notarial y Urbanístico y en Alta Gerencia. Igualmente, tiene formación en Derecho Constitucional, Público y Administrativo, en consultoría y en Docencia en Gestión Pública.

En cuanto a su formación política, César Duarte Guzmán militó en el Partido Liberal y es actualmente integrante del Centro Democrático.

EDITORIAL / ¿Por qué (Viene de la 5A)

para ellos y sus familias. De acuerdo con testimonios de víctimas, los desertores son sometidos a torturas practicadas por cubanos que hacen parte de las filas venezolanas, no es un secreto la presencia de oficiales cubanos en Caracas que le hablan al oído al gobierno.

El regreso de Leopoldo López al escenario público puede ser una inyección im-

portante para la oposición. Es una figura identificada por la lucha contra el chavismo mucho más reconocida que Guaidó, quien llegó a la presidencia de la Asamblea Nacional de manera precipitada. Pero el objetivo no podrá consolidarse si no hay un levantamiento de los militares en apoyo a la búsqueda de unas elecciones democráticas en Venezuela.

@WilsonRuizO

EDITORIAL / Feria (Viene de la 5A)

Esta temática facilitó a Jorge Meléndez presentar la minibiografía del sacerdote ocañero Francisco C. Angarita, quien en su ejercicio sacerdotal le correspondió bautizar en Aracataca al futuro genio de la literatura, darle las primeras orientaciones en lectura, ser el allegado a la familia García Márquez durante toda su vida. Este sacerdote fue a su vez amigo y profesor de Meléndez

Sánchez en la Escuela Normal de Ocaña, cuando ya era un venerable octogenario que regresó a su tierra, donde su hermana Rosita Angarita de Numa, hasta su muerte en 1965.

Lo notable del trabajo de Meléndez lo están destacando algunos exigentes lectores, quienes consideran que su trabajo es una propuesta interpretativa que sobresale frente a la abundante

bibliografía sobre Gabo. Se sugiere quitarle a Comala y a Macondo los frenos folclóricos en que ha caído su estudio, y propone el arriesgado paso de insistir en construir un concepto sobre la mentalidad latinoamericana. El lector exigente sabrá valorar esta incursión en el "espíritu absoluto" surgido de las guerras y de la soledad de América Latina.

EDITORIAL / Pequeños (Viene de la 5A)

y Fabián hicieron un libro artesanal. Los imprimieron, los recortaron, los empastaron y así salió a la luz pública. Los conocimientos sobre maquetas, recortar cartón y pegar hojas, aprendidos durante su formación como arquitecto, le sirvieron a Fabián para sacar este libro que denominaron "Pequeños grandes escritores".

Pero eso no es todo. Uno de estos pequeños grandes escritores, Daniel Orozco, de 12 años, resultó dibujante y se encargó de ilustrar la portada y todos los cuentos del libro. Yo fui invitado al lanzamiento del libro. Tamaña sorpresa la que me llevó: ver

escritores de esa talla. Niños de siete años, de diez, de doce, de quince. Creadores de un libro sabroso, como la cerveza artesanal, como el vino criollo, como la mujer cucuteña. Nunca antes yo me había codeado con gente menuda de tanta importancia. Me quité el sombrero ante ellos, perdón, la gorra; abracé a Gloria y a Fabián, y me enterneí con semejantes resultados.

Ojalá todos los escritores siguiéramos el ejemplo de Fabián Buitrago López y de su señora madre, doña Gloria López que, a la pata de su hijo, también anda metida en el cuento de las letras.

gusgomar@hotmail.com

Gracias por elegirnos día a día

la opinión

Nos leen y nos ven



COMFAORIENTE

En cumplimiento de la normatividad legal vigente en especial la Ley 1122 de 2007, el Decreto 1018 de 2007 y la Circular Única Externa 049 de 2008, frente al tema de la promoción de la participación ciudadana y el establecimiento de mecanismos de rendición de cuentas a la comunidad, la cual deberá efectuarse por lo menos una vez al año, por parte de cada una de las entidades que conforman el Sistema General de Seguridad Social en Salud; de la manera más respetuosa, nos permitimos invitarlo (a) a la AUDIENCIA DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE COMFAORIENTE IPS, correspondiente al periodo que va desde el 1° de Enero de 2018 al 31 de diciembre de 2018, el día miércoles 15 de mayo de 2019 a partir de las 2:00 pm en el salón de convenciones de COMFAORIENTE, ubicado en la Avenida 2 N° 13-75, barrio La Playa, de la ciudad de Cúcuta, para lo cual agradecemos su presencia.

OMAR PEDRAZA FERNANDEZ
Director Administrativo



VIGILADO Supersalud



VIGILADO SuperSubsidio



COMFAORIENTE

En cumplimiento de la normatividad legal vigente en especial la Ley 1122 de 2007, el Decreto 1018 de 2007 y la Circular Única Externa 049 de 2008, frente al tema de la promoción de la participación ciudadana y el establecimiento de mecanismos de rendición de cuentas a la comunidad, la cual deberá efectuarse por lo menos una vez al año, por parte de cada una de las entidades que conforman el Sistema General de Seguridad Social en Salud; de la manera más respetuosa, nos permitimos invitarlo (a) a la AUDIENCIA DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE COMFAORIENTE EPS-S, correspondiente al periodo que va desde el 1° de Enero de 2018 al 31 de diciembre de 2018, el día miércoles 15 de mayo de 2019 a partir de las 2:00 pm en el salón de convenciones de COMFAORIENTE, ubicado en la Avenida 2 N° 13-75, barrio La Playa, de la ciudad de Cúcuta, para lo cual agradecemos su presencia.

OMAR PEDRAZA FERNANDEZ
Director Administrativo



VIGILADO Supersalud



VIGILADO SuperSubsidio

LA ESE HOSPITAL MENTAL RUDESINDO SOTO DE CUCUTA CONTINUA CON LA CONVOCATORIA PARA LA SELECCIÓN DE REVISOR FISCAL PRINCIPAL Y SUPLENTE

Pliego de condiciones
www.hmrudesindosoto.gov.co

o en las instalaciones de la ESE ubicadas en la Calle 22 Avs. 19a y 19b Barrio San José

OMAR PEDRAZA FERNANDEZ
Director Administrativo

VIGILADO Supersalud VIGILADO SuperSubsidio

OMAR PEDRAZA FERNANDEZ
Director Administrativo

VIGILADO Supersalud VIGILADO SuperSubsidio